

## **4 de febrero de 2026 falleció en la ciudad de Rafaela, a los 70 años, Eduardo Jorge Valsagna, ex piloto de automovilismo**



Este miércoles 4 de febrero de 2026 falleció en la ciudad de Rafaela, a los 70 años, Eduardo Jorge Valsagna, ex piloto de automovilismo y figura muy ligada al deporte motor local y regional. Era el hijo mayor del industrial Edison Valsagna, titular de la firma Eival.

Valsagna desarrolló una extensa trayectoria deportiva, con pasos por distintas categorías del automovilismo argentino. Uno de los más recordados fue en el Fiat 600 TS, donde tuvo varias temporadas competitivas y se destacó especialmente en 1991, año en el que logró imponerse en competencias disputadas en Santa Fe y San Jorge.

En el Turismo Nacional (TN APAT) compitió durante la temporada 1995 dentro de la Clase 4, al mando de un Renault 18. En ese campeonato consiguió una victoria significativa en el exigente autódromo El Zonda Eduardo Copello, en la provincia de San Juan.

Más tarde, en las temporadas 1997 y 1998, formó parte del Turismo Carretera, categoría en la que disputó el calendario completo y compartió varias competencias junto al recordado Jorge “Nene” Ternengo, quien lo acompañó como copiloto.

Tras su retiro de la actividad profesional, Eduardo siguió vinculado al automovilismo acompañando a sus hijos Emanuel y Alexis en el Midgets del Litoral, disciplina en la que ambos se destacaron, con su padre siempre presente y comprometido con su crecimiento deportivo.

El automovilismo rafaelino despide a una figura reconocida, protagonista de una época y profundamente ligada a la historia del deporte motor de la región.

<https://www.facebook.com/photo?fbid=923174846887465&set=pcb.923174913554125&amp>

